

●湯沢市職員になって良かったと思うことを教えてください。

◆平成 27 年度採用、一般行政職・〔上級〕

窓口や現地で地元の方々と会話することに喜びを感じています。これまで地元の訛りをあまり使わなかったのですが、対応のときに自然と訛りを使えるようになり、ようやく地元の一員になれたような気持ちになりました。

まだ着任した課所は1つですが、異動によってこれまで触れてこなかった範疇の仕事にも取り組めるため、新鮮な気持ちで仕事をし続けられるのも市職員の魅力のひとつだと思います。

◆平成 27 年度採用、一般行政職・〔上級〕

お客様からのお礼の言葉を頂ける点が、湯沢市職員になって良かった点であると思います。また、地元の秋田県に戻ってきたことで、両親の面倒をみることのできる点も良かったと感じています。

◆平成 27 年度採用、技術職（土木）・〔上級〕

初めての転職だったため最初は多くの不安がありましたが、先輩方が丁寧に仕事を教えてくれたので、すぐにそのような不安は無くなりました。いい職場にめぐり合えて本当に良かったと感じています。

◆平成 28 年度採用、一般行政職・〔上級〕

以前に比べて、地域社会を違う視点、広い視野で見つめられるようになり、湯沢市の新しい一面を色々と発見できるようになったときに市職員になって良かったと思いました。

◆平成 28 年度採用、一般行政職・〔上級〕

上司や同期があたたかく、仕事がしやすいことと多くの市民とふれあいながら、様々な仕事をすることで多角的に湯沢市や社会を知ることができることです。

◆平成 28 年度採用、一般行政職・〔中級〕

今まで知らなかった湯沢市の魅力を知ることが出来たことです。仕事を通して今まで興味のなかったこと、知らなかったことに興味を持つことが増えました。正直に言うと以前は湯沢市の魅力は？と訊かれても何もないだとか、ざつくりとしか答えられなかったのですが、今なら紹介することが出来ます。

◆平成 28 年度採用、技術職（土木）・〔上級〕

入庁前よりも自分の住む「湯沢市」に、今まで以上に興味や関心を持たれたことで、より多くの魅力に気づくことが出来ました。